



## Bupati Irsyad Yusuf Kembali Jadi Dosen Tamu Mahasiswa Pasca Sarjana UMM



No image

**Selasa, 31 Januari 2023**

Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, kembali menyapa mahasiswa pascasarjana Universitas Muhammadiyah Malang sebagai dosen tamu. Pada kuliah yang berlangsung di Hotel Kapal Garden Sengkaling, Gus Irsyad, sapaan akrabnya, menyampaikan materi bertajuk "Tantangan dan Solusi Pembangunan Ekonomi dan Pemerataan Pembangunan". Dengan gaya yang santai dan penuh interaksi, Gus Irsyad mengajak mahasiswa calon magister untuk memahami pentingnya

peran alumni UMM dalam membangun bangsa.

Materi kuliah meliputi teori dan paradigma pembangunan, tantangan dan solusi pembangunan ekonomi serta pemerataan pembangunan, dan best practice kebijakan pembangunan ekonomi di Kabupaten Pasuruan. Gus Irsyad memaparkan secara detail tentang demografi penduduk dan berbagai tantangan dalam membangun Kabupaten Pasuruan selama sepuluh tahun terakhir. Tujuannya adalah agar mahasiswa, yang sebagian besar berasal dari luar Pasuruan, dapat memahami lebih dalam tentang potensi dan realita pembangunan di daerah tersebut.

Suasana kuliah berlangsung cair dan menarik, dengan Gus Irsyad menghadirkan perspektif seorang kepala daerah yang memahami pentingnya pendidikan. Mahasiswa pun memberikan apresiasi atas cara mengajar yang asyik dan inspiratif. Kuliah ini tidak hanya memberikan pengetahuan tentang pembangunan ekonomi, tetapi juga menginspirasi para mahasiswa untuk melihat pentingnya kontribusi dan peran mereka dalam membangun bangsa.

Melalui kuliah ini, Gus Irsyad tidak hanya membagikan ilmunya, tetapi juga menjembatani kesenjangan antara akademisi dan praktisi. Pengalamannya sebagai Bupati Pasuruan memberikan wawasan yang berharga bagi para mahasiswa dalam memahami realita pembangunan di lapangan.

Kuliah ini menjadi bukti bahwa Gus Irsyad senantiasa berkomitmen untuk mengembangkan pendidikan dan mendorong mahasiswa untuk berkontribusi dalam membangun Indonesia.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*

